

Condado de Sedgwick: Guía de Recursos para el Autismo

Una guía gratuita para padres de niños de 2 a 8 años recientemente diagnosticados con trastorno del espectro autista.



Cláusula de exención de responsabilidad: Esta guía es solo información general y no constituye ningún respaldo, preferencia o recomendación por parte de Rainbows United, Inc. No hay garantía de que la información esté completa o sea la más actualizada. Rainbows United, Inc., no asume ninguna responsabilidad por errores u omisiones en el contenido.



Índice

	<i>página</i>
1. Sobre esta guía	4
2. Servicios para personas con discapacidad en Sedgwick y los condados circundantes	5
3. ¿Qué es el autismo?	10
4. Aspectos generales del tratamiento del autismo	13
5. Proveedores de ABA	18
6. Terapia ocupacional y Terapia física	22
7. Terapia del habla y el lenguaje y terapia de alimentación	26
8. Dental	31
9. Visión	36
10. Cortes de cabello	39
11. Educación	42
12. Capacitación y apoyo para padres	47
13. Recursos de la comunidad	54
14. Recreación	55

1. Sobre esta guía

La Guía de Recursos para el Autismo está diseñada para ayudar a los padres y cuidadores a identificar servicios en el condado de Sedgwick para niños pequeños (de 2 a 8 años) que tienen un nuevo diagnóstico de trastorno del espectro autista. Incluye detalles que pueden ser útiles para las familias que no están familiarizadas con los servicios para discapacitados e información de contacto de proveedores locales que tienen experiencia en el servicio a niños con autismo.

La información proporcionada en esta guía no es un consejo médico. Es información general que esperamos sea útil para los padres y cuidadores. Cada niño con autismo es único y, por esta razón, es posible que la información de esta guía no sea aplicable a todos.

Esta guía se refiere con frecuencia a materiales desarrollados por Autism Speaks, una organización nacional de concientización e investigación. Esto se debe a que su sitio web ofrece información detallada sobre una variedad de temas relacionados con el autismo en la primera infancia. Para obtener una lista completa de sus herramientas y guías, consulte: www.autismspeaks.org/directory. Varios de estos materiales están disponibles en otros idiomas. Las citas en esta guía son traducciones de los textos originales.

Esta guía fue posible gracias a fideicomisos de la Fundación de la Familia Lattner y a Kansas Health Foundation.

2. Servicios para personas con discapacidad en Sedgwick y los condados circundantes

Las familias que son nuevas en los servicios para discapacitados deben saber que hay una agencia local llamada Families Together, Inc., que está designada para ayudarlo a navegar por los sistemas de discapacidad.

Families Together, Inc.

3033 W. 2nd St., Rm. 122, Wichita, KS 67203
(316) 945-7747 | wichita@familiestogetherinc.org
www.familiestogetherinc.org

Families Together es el eje central de Kansas para apoyar a las familias de niños con discapacidades. Brindan asistencia gratuita e individualizada para responder preguntas y ayudar a los padres a navegar por los sistemas y servicios, incluida la solicitud de exenciones para el autismo y la discapacidad intelectual y / o del desarrollo (I/DD por sus siglas en inglés), la localización y el acceso a recursos para su hijo, el apoyo a los padres y la capacitación de defensores de la educación. Los servicios están disponibles en inglés y español.

KDADS Autism Waiver Program

503 S. Kansas Ave., Topeka, KS 66603
(785) 296-3913 | leigh.smith@ks.gov
<https://www.kdads.ks.gov/services-programs/long-term-services-supports/home-and-community-based-services-hcbs-programs/hcbs-programs/autism-au>

Los niños menores de 5 años que tienen un diagnóstico de trastorno del espectro autista son elegibles para solicitar la Exención de Autismo del estado a través del Departamento de Servicios para Adultos Mayores y Discapacitados de Kansas (KDADS). La exención por autismo apoya el asesoramiento de adaptación familiar, el apoyo y la capacitación de los padres y el cuidado de relevo. Hay una lista de espera para los servicios en este momento. Las solicitudes están disponibles en inglés y español.

Cada condado de Kansas tiene su propia **Organización Comunitaria de Discapacidades del Desarrollo (CDDO, por sus siglas en inglés)** que sirve como un único punto de entrada para ayudar a coordinar los servicios y apoyos para las personas con discapacidades intelectuales y del desarrollo que residen en ese condado.

Hay un proceso de dos pasos disponible para niños de 5 años o más que tienen un diagnóstico de autismo u otra discapacidad: 1) Los padres presentan una solicitud a su CDDO local para ver si su hijo es elegible para los servicios; 2) Si se determina que son elegibles, se anima a los padres a solicitar los Servicios Basados en el Hogar y la Comunidad (HCBS) tan pronto como se acepten las solicitudes porque hay una lista de espera para los servicios. HCBS puede proporcionar apoyo u otros servicios dependiendo de la elegibilidad, incluida la administración de casos específicos para ayudar a navegar por los sistemas de discapacidad y otros sistemas.

**Sedgwick County Community
Developmental Disability Organization**

271 W. 3rd St., Ste. 500, Wichita, KS 67202

1 (855) 200-2372 | scddo@sedgwick.gov

www.sedgwickcounty.org/developmental-disabilities/

Para los residentes del condado de Sedgwick. El SCDDO alienta a los padres de niños desde el nacimiento hasta los 4 años a solicitar Medicaid. La elegibilidad para Medicaid se basa en los ingresos. La Administración de Casos Específicos se incluye como un beneficio para los niños que califican para Medicaid.

Los padres pueden solicitar el Servicio Basado en el Hogar y la Comunidad antes de que su hijo cumpla 5 años, pero los niños no pueden ser agregados a la lista de espera hasta que tengan 5 años. Los padres deben presentar su solicitud lo antes posible debido a la duración de la lista de espera para los servicios. Póngase en contacto con el Equipo de Acceso al Servicio al número de teléfono anterior para presentar la solicitud.

**Butler County Community
Developmental Disability Organization**

2101 Dearborn, Ste. 301, Augusta, KS 67010
(316) 322-8777 | rikki@cddobutlercounty.org
www.cddobutlercounty.org

Para los residentes del condado de Butler. Llame o envíe un correo electrónico a Rikki Bowker para programar una reunión de admisión. Los padres de niños desde el nacimiento hasta los 4 años pueden solicitar recibir la Administración de Casos Específicos y el Financiamiento Anual de Apoyo Familiar. Los padres de niños que cumplirán 5 años pueden comenzar el proceso de solicitud de elegibilidad para los Servicios Basados en el Hogar y la Comunidad unos meses antes de que su hijo cumpla 5 años. Es posible que haya otros recursos disponibles.

**Sumner County Community
Developmental Disability Organization**

P.O. Box 626, Wellington, KS 67152
(620) 326-6100
dpok.com/sumner-county-cddo/

Para los residentes del condado de Sumner. Los padres de niños desde el nacimiento hasta los 4 años pueden solicitar recibir la Administración de Casos Específicos. Los padres de niños que cumplirán 5 años pueden comenzar el proceso de solicitud de elegibilidad para los Servicios Basados en el Hogar y la Comunidad unos meses antes de que su hijo cumpla 5 años. Hay una lista de espera para los servicios. Es posible que haya otros recursos disponibles.

El Programa de Necesidades Especiales de Atención Médica del Departamento de Salud y Medio Ambiente de Kansas es un programa de asistencia para niños y jóvenes que tienen una condición médica calificada.

KDHE Special Health Care Needs Program

1000 SW Jackson, Ste. 220, Topeka, KS 66612
(785) 296-1313

www.kdhe.ks.gov/747/Special-Health-Care-Needs

Requisitos de elegibilidad:

www.kdhe.ks.gov/762/Eligibility-Requirements

El Programa de Necesidades Especiales de Atención Médica de Kansas (SHCN, por sus siglas en inglés) brinda servicios médicos especializados a niños y jóvenes desde el nacimiento hasta los 21 años que tienen condiciones médicas elegibles y cuyas familias son elegibles en función de sus ingresos. Los niños que califican pueden recibir servicios de diagnóstico, coordinación de atención holística, programas de asistencia directa, costos compartidos y apoyo financiero. Los padres o cuidadores deben revisar las pautas de elegibilidad y el Esquema de Decisión de Necesidades Especiales de Atención Médica de Kansas* para ver si su hijo tiene una discapacidad calificada. El autismo no es una discapacidad que califique, pero un niño con autismo y una condición elegible, como el trastorno convulsivo, sería médicamente elegible para los servicios. Además, un niño puede calificar para servicios sin una discapacidad calificada específica si es beneficiario de Seguridad de Ingreso Suplementario (SSI). Los servicios están disponibles en inglés y español.

Los padres en **cualquier** condado de Kansas que sospechen que su hijo tiene autismo, están en el proceso de obtener un diagnóstico o que tienen un diagnóstico pueden solicitar apoyo del Centro de Recursos Familiares de Kansas, un proyecto del Centro de Investigación y Capacitación sobre el Autismo de Kansas ubicado en el Centro Médico de la Universidad de Kansas.

* Esquema de Decisión sobre Necesidades Especiales de Atención Médica:

<https://www.kdhe.ks.gov/DocumentCenter/View/6185/Kansas-Special-Health-Care-Needs-Decision-Schema-PDF>

The Kansas Family Support Center

3901 Rainbow Blvd. MS #4003, Kansas City, KS 66106
(913) 945-6619 | kfsc@kumc.edu
kfsc.ku.edu/

Forma de ingesta:

redcap.kumc.edu/surveys/?s=RT98KRPTLMJ8CYAW

Este programa estatal apoya a todos los niños y jóvenes de Kansas con autismo, discapacidades intelectuales/del desarrollo y otras discapacidades, y necesidades de apoyo conductual, sin importar dónde se encuentren. El equipo de investigadores de KFSC y los proveedores certificados de autismo trabajan juntos para proporcionar información y apoyo que se adapte a las necesidades de su hijo y su familia. Se anima a los padres (de nacimiento, de crianza temporal o de parentesco) y a todos los cuidadores de niños y jóvenes con discapacidades a llamar o completar un formulario de admisión (enlace arriba) para conectarse con un especialista en referencias. KFSC atiende principalmente a niños y jóvenes de hasta 18 años. No hay lista de espera para los servicios en este momento. Se pueden proporcionar servicios de interpretación y traducción para la mayoría de los idiomas.

NOTAS:

3. ¿Qué es el autismo?

El Instituto Nacional de Salud define el trastorno del espectro autista (TEA) como *un trastorno neurológico y del desarrollo que afecta la forma en que las personas interactúan con los demás, se comunican, aprenden y se comportan. Se conoce como un trastorno del “espectro” porque existe una amplia variación en el tipo y la gravedad de los síntomas que experimentan las personas.*¹ El autismo es una condición de por vida que se presenta de manera única en cada individuo que lo padece. Autism Speaks identifica algunos de los síntomas más comunes del autismo como:

- Dificultad para hablar y hacer contacto visual (hasta un tercio de los niños con autismo no hablan)
- Dificultad para comprender las expresiones faciales, los gestos, los tonos de voz, las emociones y las intenciones de uno mismo o de los demás
- Realizar movimientos corporales repetitivos (mecerse, aletear, girar, etc.) o acciones rituales (p. ej., alinear objetos)
- Necesidad de una rutina diaria invariable
- Intereses estrechos o extremos en temas específicos
- Respuestas intensas a la estimulación sensorial (luz, sonido, olor, tacto, textura)²

La gravedad del autismo de una persona se basa en su grado de deterioro de la comunicación social y en los patrones de comportamiento restringidos y repetitivos.³ Una persona puede ser diagnosticada con autismo de nivel 1 (el individuo requiere apoyo), autismo de nivel 2 (el individuo requiere apoyo sustancial) o autismo de nivel 3 (el individuo requiere apoyo muy sustancial). El nivel de gravedad puede cambiar a lo largo de la vida de una persona.

Las personas con autismo pueden tener una mayor capacidad de pensamiento concreto, observación y atención al detalle que la población general. Pueden ser incomparables a la hora de enfocar su energía y concentración en algo que les inspire. Algunas personas con autismo tienen talentos extraordinarios en matemáticas, música y arte.

Las estimaciones actuales de los CDC sugieren que 1 de cada 36 niños en los EE. UU. tiene un trastorno del espectro autista.⁴ La causa del autismo aún no se comprende completamente, pero se cree que es el resultado de una combinación de factores.⁵ El autismo ocurre en todos los grupos raciales, étnicos y socioeconómicos, y es casi cuatro veces más común entre los niños que entre las niñas.⁶ La Academia Americana de Pediatría recomienda que los niños sean examinados a los 18, 24 y 30 meses para identificar el autismo lo antes posible.⁷ Se puede diagnosticar de forma fiable a la edad de 2 años.⁸

Los niños con autismo también son más propensos que la población general a experimentar ciertas afecciones médicas, como problemas gastrointestinales, trastornos de la alimentación, epilepsia, problemas de sueño, TDAH y problemas de salud mental, entre otros.⁹ Para obtener más información sobre estos temas, visite: www.autismspeaks.org/medical-conditions-associated-autism.

Autism Speaks ha desarrollado kits de 100 días para familias de niños que han recibido recientemente un diagnóstico de autismo. Estos kits incluyen información detallada y herramientas para guiarlo a través de la construcción de la red de apoyo de su hijo. Puede descargar una copia de la guía en inglés o español en los siguientes enlaces:

Kit de 100 días para niños pequeños:
www.autismspeaks.org/tool-kit/100-day-kit-young-children

Kit de 100 días para niños en edad escolar:

www.autismspeaks.org/tool-kit/100-day-kit-school-age-children

Manual de 100 días para familias con niños pequeños recién diagnosticados de autismo:

www.autismspeaks.org/sites/default/files/toolkit-pdf/manual-de-los-100-dias.pdf



4. Descripción general del tratamiento del autismo

No existe una “cura” para el autismo. El objetivo de los tratamientos actuales para las personas con autismo es abordar los síntomas que experimentan para ayudar a mejorar el funcionamiento diario y la calidad de vida.¹⁰ Por ejemplo, los terapeutas del habla y el lenguaje y los terapeutas ocupacionales pueden ayudar a un niño que no habla a aprender a usar un sistema de comunicación alternativa aumentativa (CAA) para ayudarlo a comunicarse eficazmente con los demás.

Como trastorno del espectro, el autismo es muy variable y único para cada individuo. La investigación muestra que, si bien algunos tratamientos pueden ser útiles para algunas personas, no existe un solo tratamiento que se haya demostrado científicamente que trate con éxito todos los síntomas del autismo en todas las personas.^{11,12} Lo que funciona mejor para las necesidades de su hijo y su familia puede diferir de lo que es efectivo para otro niño con autismo.

Un estudio reciente señala que “los síntomas autistas y los déficits del lenguaje ocurren a una edad temprana y afectan otras áreas como el desarrollo cognitivo, socioemocional, del habla y el lenguaje, y de las habilidades motoras.”¹³ Las investigaciones respaldan que el diagnóstico temprano del autismo y la intervención temprana (que se define como el tratamiento antes de los 5 años) “tienen más probabilidades de producir efectos positivos importantes a largo plazo sobre los síntomas y las habilidades posteriores.”¹⁴

En el momento de esta publicación, el Análisis Conductual Aplicado (ABA), una terapia conductual, y las terapias del desarrollo (ocupacionales, físicas, del habla y el lenguaje) son los principales tratamientos basados en la evidencia para los síntomas del autismo en niños de 2 a 8 años que están

disponibles en el condado de Sedgwick. Otras terapias basadas en evidencia, como Early Start Denver Model, DIRFloortime® y TEACCH no estaban disponibles localmente en el momento en que se realizó la investigación para esta guía.

Según los CDC:

- “El tratamiento conductual se enfoca en cambiar los comportamientos mediante la comprensión de lo que sucede antes y después del comportamiento.
 - Algunos ejemplos son el Análisis Conductual Aplicado (ABA), el Modelo Denver de Inicio Temprano y el Tratamiento de Respuesta esencial, entre otros.
- Los enfoques de desarrollo se centran en mejorar habilidades específicas del desarrollo, como las habilidades lingüísticas o las habilidades físicas, o una gama más amplia de habilidades de desarrollo interconectadas.”¹⁵
 - Algunos ejemplos son la terapia ocupacional, física, del habla y el lenguaje y de alimentación.

Para obtener más información sobre terapias e intervenciones, incluidas las que no se enumeran en esta guía, visite:

- www.autismspeaks.org/autism-therapies-support
- autismsociety.org/resources/intervention-and-therapies/
- www.nichd.nih.gov/health/topics/autism/conditioninfo/treatments

Terapia Conductual: Terapia ABA

El Análisis Conductual Aplicado es una ciencia que se utiliza para comprender la motivación de diferentes comportamientos. En el tratamiento del autismo, las técnicas terapéuticas que se basan en el Análisis Conductual Aplicado (ABA) se utilizan para dividir las tareas complejas en varias tareas más pequeñas y las habilidades individuales que las subyacen. Un niño trabaja

individualmente con un Técnico de Comportamiento certificado bajo la guía de un Analista de Comportamiento Certificado para dominar las habilidades y tareas que ayudan a mejorar su funcionamiento.

Aunque el ABA clásico significaba sentarse en una mesa hasta que se completara una sola tarea, el ABA moderno para niños suele utilizar el juego como el enfoque más natural y eficaz para trabajar en habilidades y tareas. Cada pequeño elemento que se domina se puede construir para realizar tareas más grandes y crear habilidades sociales y conductuales que ayuden a un niño a tener éxito en nuevas situaciones y entornos.

Los objetivos del tratamiento de un niño en la terapia ABA pueden incluir el desarrollo de habilidades en las áreas de comunicación y lenguaje, habilidades sociales, cuidado personal, juego y diversión, habilidades motoras y habilidades de aprendizaje.¹⁶ El ABA es una terapia intensiva que puede incluir de 10 a 40 horas de tratamiento cada semana.¹⁷

Autism Speaks proporciona una lista de preguntas para que los padres hagan a los proveedores de tratamiento para comprender mejor cómo funcionan los diferentes proveedores de ABA y decidir qué terapia o terapeuta es adecuado para su hijo. Esta lista incluye cómo preguntar sobre sus credenciales y experiencia; cómo se administra la terapia; cómo se desarrollarán, darán seguimiento y medirán los objetivos y el progreso de la terapia de su hijo; y su participación como padre.

Puedes encontrar estas preguntas y más información sobre ABA aquí: www.autismspeaks.org/blog/questions-ask-aba-therapist.

La Intervención Conductual Temprana e Intensiva (EIBI, por sus siglas en inglés) es una intervención basada en la evidencia para niños en edad preescolar que aplica los principios de ABA. Al igual que ABA, EIBI divide las tareas en elementos más pequeños para ayudar a los niños a dominar gradualmente los componentes básicos de nuevas habilidades y comportamientos.

Terapias del desarrollo

Las terapias del desarrollo se centran en mejorar las habilidades cognitivas, de comunicación social, sensoriales y motoras en la primera infancia. Los niños suelen desarrollar habilidades predecibles a ciertas edades, que a su vez ayudan a que surjan nuevas habilidades. Cuando se produce un retraso en una zona, puede afectar el desarrollo del niño en otra. Las terapias ocupacionales, físicas, del habla y del lenguaje y de alimentación se enfocan en diferentes aspectos del desarrollo para ayudar a los niños a alcanzar su mayor potencial. Un terapeuta que trabaja con un niño en un área puede ayudar a detectar las necesidades de otras terapias.

La terapia ocupacional ayuda a las personas con trastorno del espectro autista a realizar tareas cotidianas al encontrar formas de trabajar y aprovechar al máximo sus necesidades, habilidades e intereses.¹⁸

La fisioterapia incluye actividades y ejercicios que desarrollan las habilidades motoras y mejoran la fuerza, la postura y el equilibrio.¹⁹

La terapia del habla y el lenguaje, conocida profesionalmente como patología del habla y el lenguaje, puede ayudar a mejorar la comunicación y las habilidades y comportamientos sociales.²⁰ Algunos terapeutas del habla y el lenguaje también tienen capacitación para abordar los problemas de alimentación y deglución.

La terapia de alimentación puede ayudar a identificar y abordar las fuentes de los problemas de alimentación de un niño. Los niños con autismo tienen cinco veces más probabilidades que la población general de experimentar problemas con la alimentación.²¹ Los padres pueden descubrir que su hijo se niega a comer cualquier cosa que no sean ciertas texturas, o que solo comerán alimentos muy específicos para cada comida. Los problemas de alimentación pueden

ser complejos y pueden ser el resultado de una serie de factores que los niños con autismo tienen más probabilidades de experimentar, incluidos los problemas sensoriales y gastrointestinales.

El kit de herramientas “Explorando el comportamiento alimentario en el autismo” de Autism Speaks proporciona más información sobre este tema en inglés y en español. Descarga la guía aquí: www.autismspeaks.org/tool-kit/exploring-feeding-behavior-autism

Muchos proveedores de terapia del desarrollo en el condado de Sedgwick ofrecen más de uno de estos servicios.

No es raro que los proveedores de ABA y terapia del desarrollo tengan listas de espera, o que las familias se inscriban en varias listas de espera. De hecho, se anima a las familias a inscribirse en las listas de espera para los servicios que su hijo necesita tan pronto como se determinen esas necesidades. Si su hijo comienza a recibir servicios de un proveedor después de que usted se inscribió en varias listas de espera, sea cortés y hágales saber a los otros proveedores que ya no necesita estar en su lista de espera.



5. Proveedores de terapia ABA

Para obtener una descripción de la terapia ABA, consulte la página 13, Descripción general del tratamiento del autismo. Los proveedores se enumeran alfabéticamente por nombre.

ABA and Mental Health Services, LLC, una división de Kansas Behavioral Health

2024 N. Woodlawn St., Ste. 402, Wichita, KS 67208
(316) 201-6424 | info@kansasbh.com
www.kansasbh.com

ABA y Servicios de Salud Mental comparten un número de teléfono, correo electrónico y sitio web con Kansas Behavioral Health, pero tienen una oficina separada. ABA y Servicios de Salud Mental ofrece ABA para niños y jóvenes de 2 a 13 años que viven a menos de 30 minutos del centro de Wichita. El tratamiento ABA se administra en el hogar o en otro entorno natural. También se proporciona capacitación para padres para los clientes de ABA. Es posible que los clientes deban tener un informe de diagnóstico, un chequeo médico reciente de niño y pruebas psicológicas para que el seguro autorice recibir servicios. Hay una lista de espera para los servicios. Los servicios están disponibles en inglés.

Blooming Horizons

2400 S. Greenwich, Wichita, KS 67210
(917) 801-7015 | info@bloominghorizons.com
www.bloominghorizons.com

Blooming Horizons ofrece ABA en el centro y en el hogar para niños y adolescentes de 2 a 18 años, incluidas las sesiones después de la escuela. Blooming Horizons también ofrece grupos de habilidades sociales para niños en ABA y grupos de apoyo para padres. Los padres con un diagnóstico deben completar el formulario de solicitud de ABA en www.bloominghorizons.com/connect. No hay lista de espera. Los servicios están disponibles en inglés, español, turco y francés.

Heartspring

8700 E. 29th St. N., Wichita, KS 67226
(316) 634-8710 | info@heartspring.org

www.heartspring.org/outpatient/applied_behavior_analysis

La clínica ambulatoria de Heartspring ofrece tratamiento personalizado de ABA a niños de hasta 18 años. Este programa puede atender a un niño que tiene un diagnóstico de TEA con puntajes de las Escalas de Calificación del Espectro Autista (ASRS). Los servicios son personalizados para cada niño. El ABA intensivo uno a uno está disponible para niños de 18 meses a 13 años. El grupo de habilidades sociales ABA está disponible para edades de 8 a 18 años. Heartspring también incorpora sesiones individuales o grupales de colaboración para padres en la terapia ABA. Los tiempos de espera son variables para cada tipo de terapia.

Una vez que haya iniciado el proceso de admisión, su médico puede enviar referencias directamente a Heartspring o solicitar citas en su nombre. Póngase en contacto con el equipo de Servicios Ambulatorios al número de teléfono anterior para solicitar la terapia ABA. Heartspring acepta la mayoría de los principales seguros, incluidos Blue Cross Blue Shield, Aetna y United Healthcare. La asistencia financiera está disponible para las familias que califican en una tarifa de escala móvil. Hay servicios de interpretación al español.

Little Stars Therapy Services

1319 W. May St., Wichita, KS 67213
(316) 364-8767 | littlestarstherapyks@gmail.com

www.littlestarstherapyks.com

Little Stars Therapy Services ofrece ABA para niños de 2 a 18 años y consultas con los padres para cada familia que recibe servicios. Estos servicios se brindan en el hogar, en la clínica y en la comunidad, según sea necesario. Para ser incluido en la lista de espera, esté preparado con una copia del informe de diagnóstico del niño, la tarjeta del seguro médico y la referencia de su médico.

New Hope Therapy Services

659 N. Market, Wichita, KS 67214

(316) 247-2505 (call/text)

admin@newhopetherapyservices.com

www.newhopetherapyservices.com

Proporciona Intervención Conductual Intensiva Temprana (EIBI, por sus siglas en inglés) para niños de 2 a 5 años y ABA en edad escolar para niños de 5 a 13 años. EIBI y ABA se pueden proporcionar en el hogar del niño o en la clínica. Servicios de Recién Diagnosticados y Servicios de Orientación Familiar para padres o cuidadores de niños y jóvenes hasta los 21 años. Los Servicios de Orientación Familiar incluyen reuniones semanales para educar y empoderar a los padres y cuidadores a través de currículos de capacitación para padres y capacitación en habilidades conductuales. Se anima a los padres que hagan preguntas sobre ABA, qué buscar en un proveedor y cómo abogar eficazmente por su hijo a que se comuniquen con los Servicios de Terapia de New Hope para obtener apoyo, incluso si su hijo no está recibiendo los servicios de New Hope. Hay una lista de espera para los servicios en este momento. Llame para obtener más información o para unirse a la lista de espera. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Summit Behavioral Services

(816) 853-0946

www.summitaba.com/wichita

O envíe un mensaje a: www.summitaba.com/fieldservices

Summit Behavioral Services ofrece ABA en el hogar a personas de 2 años en adelante que se encuentran a menos de 30 millas de Wichita. La terapia ABA de Summit está impulsada por una atención compasiva que se enfoca en las necesidades de cada niño y en los aportes de los padres. La consulta para padres está disponible e incluye un plan de estudios de capacitación para padres que se entrega en sesiones individuales con el proveedor del niño, controles regulares y práctica de aplicación de nuevas habilidades en

el hogar. Se requiere un diagnóstico para los clientes que facturarán al seguro médico. Los clientes privados de pago no necesitan un diagnóstico, pero deben calificar para los servicios a través de una evaluación inicial. La telesalud puede ser una opción para ciertos planes de seguro. No hay lista de espera en este momento. Llame para obtener más información. Los servicios están disponibles en inglés.

NOTAS:



6. Terapia ocupacional y fisioterapia

Para obtener una descripción de la diferencia entre las terapias ocupacionales y físicas, consulte la página 13, Resumen del tratamiento del autismo. Muchos proveedores de terapia del desarrollo en el condado de Sedgwick ofrecen más de un tipo de servicio. Los proveedores se enumeran alfabéticamente junto con los servicios que ofrecen.

Ascension Via Christi Therapy Center

929 St. Francis St., Physical Therapy Clinic, Wichita, KS 67214
(316) 268-8200

healthcare.ascension.org/locations/kansas/kswic/wichita-ascension-via-christi-therapy-center-on-st-francis

Ofrecen terapia ocupacional, física y del habla para personas de todas las edades. Es posible que haya una lista de espera para algunos servicios.

Erin Is Hope Foundation

4921 E. 21st St., Wichita, KS 67208
(316) 681-3204 | erinishope@yahoo.com
www.erinishopefoundation.org

Ofrecen terapia ocupacional y física pediátrica a niños y jóvenes desde el nacimiento hasta los 21 años, así como terapia del habla, el lenguaje y la alimentación. La terapia ocupacional y la fisioterapia se proporcionan en la clínica ambulatoria. Erin Is Hope no tiene contrato con Medicaid en este momento. Hay una lista de espera para los servicios. Es posible que la mayoría de los proveedores de seguros necesiten una referencia de un médico. Los servicios están disponibles en inglés.

Heartspring

8700 E. 29th St. N., Wichita, KS 67226

(316) 634-8710 | info@heartspring.org

www.heartspring.org/outpatient/pediatric_therapies

La clínica ambulatoria de Heartspring ofrece terapia ocupacional y física para niños de todas las edades y habilidades. Los terapeutas ocupacionales se especializan en áreas del desarrollo, como la vida diaria y las habilidades de juego, la alimentación, la motricidad fina y la escritura a mano, el desarrollo visual y el procesamiento sensorial. Los fisioterapeutas se especializan en enfocar y mejorar la movilidad, la fuerza, el rango de movimiento, la resistencia, el equilibrio, la coordinación y el desarrollo de la motricidad gruesa.

Una vez que haya iniciado el proceso de admisión, su médico puede enviar referencias directamente a Heartspring o solicitar citas en su nombre. Comuníquese con el equipo de Servicios para Pacientes Ambulatorios al número de teléfono anterior para solicitar Terapia Ocupacional o Física. Heartspring acepta la mayoría de los principales seguros médicos, incluidos Blue Cross Blue Shield, Aetna y United Healthcare. La asistencia financiera está disponible para las familias que califican en una tarifa de escala móvil. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Move Pediatric Therapy

5228 W. Central Ave., Wichita, KS 67212

(316) 833-9530 | therapy@movepediatrictherapy.com

www.movepediatrictherapy.com/services.html

Ofrecen terapia ocupacional y física pediátrica a los niños desde la infancia hasta la niñez. El personal de Move Pediatric Therapy tiene experiencia con el procesamiento sensorial y los trastornos neurológicos. La asistencia está disponible para ayudar a los padres a satisfacer las necesidades específicas del niño, incluida la educación para los padres y los programas de ejercicio en el hogar.

Move2Play Pediatric Physical Therapy

9229 E. 37th St. N., Ste. 201, Wichita, KS 67226

(316) 655-3403

www.move2playphysicaltherapy.com

Move2Play ofrece terapia ocupacional, física, del habla, de alimentación y deglución pediátrica ambulatoria para personas desde el nacimiento hasta los 21 años. Move2Play también realiza pruebas y evaluaciones de equipos adaptativos, además de la clínica de sillas de ruedas / asientos en conjunto con Children's Mercy Hospital y Numotion. Puede comenzar completando los formularios de registro de pacientes en línea en nuestro sitio web.

Pediatric Therapy Center of Wichita

220 S. Hillside St., Ste. B, Wichita, KS 67211

(316) 260-5502 | info@ptcwichita.com

www.ptcwichita.com

Ofrecer terapia física, ocupacional y de alimentación basada en los sentidos a los niños desde el nacimiento hasta la adolescencia. Hay una lista de espera para los servicios, pero se hacen todos los esfuerzos para que los niños ingresen rápidamente.

Sprout Therapy

3500 N. Rock Rd. Bldg. 2200, Ste. 101, Wichita, KS 67226

(316) 440-3316 | info@sprouttherapy.com

www.sprouttherapy.com

Ofrecen terapia ocupacional para niños y jóvenes desde el nacimiento hasta los 21 años. El personal también está capacitado en entrenamiento de movimientos rítmicos, motricidad fina, autocuidado y regulación emocional. Las evaluaciones se pueden programar cuando hay vacantes para nuevos clientes. Hay una lista de espera para los servicios en este momento. Los servicios están disponibles en inglés.

TheraPlay Spot

423 N. McLean Blvd., Wichita, KS 67203
(316) 618-1252 | itsfun@theraplayspot.com
www.theraplayspot.com

Ofrecen terapia ocupacional, física, del habla y de alimentación pediátrica a niños desde el nacimiento hasta los 18 años. TheraPlay Spot puede ayudar a las familias a obtener dispositivos de comunicación aumentativa y alternativa (CAA) cuando sea necesario. Hay una lista de espera para los servicios.

Wesley Pediatric Rehabilitation

3243 E. Murdock, Ste. 601, Wichita, KS 67214
(316) 962-8025

www.wesleymc.com/specialties/pediatric-rehabilitation/

Proporcionan terapia ocupacional, física, del habla y del lenguaje y de alimentación pediátrica para niños desde la infancia hasta la niñez. Los niños deben ser menores de 3 años para participar en la terapia del habla y el lenguaje. Se pueden hacer derivaciones a otros especialistas a medida que se identifiquen nuevas necesidades. Los servicios bilingües están disponibles según sea necesario.



7. Terapia del habla y el lenguaje y terapia de alimentación

Para obtener una descripción de la terapia del habla y el lenguaje y la alimentación, consulte la página 13, Descripción general del tratamiento del autismo. Los proveedores se enumeran alfabéticamente por nombre.

Ascension Via Christi Therapy Center

929 St. Francis St., Clínica de Fisioterapia, Wichita, KS 67214
(316) 268-8200

healthcare.ascension.org/locations/kansas/kswic/wichita-ascension-via-christi-therapy-center-on-st-francis

Ofrecen terapia del habla, ocupacional y física para personas de todas las edades. Es posible que haya una lista de espera para algunos servicios.

Bilingual Speech Therapy of Kansas LLC

1999 N. Amidon, Ste. 110, Wichita, KS 67203
(316) 768-6718 | bstmanager@bstkansas.com
www.bstkansas.com

Clínica pediátrica del habla y el lenguaje con servicios bilingües en inglés y español. Ofrecen terapia del habla, el lenguaje y la alimentación para niños de 1 a 18 años. No hay lista de espera para la terapia, pero puede haber una lista de espera para las evaluaciones. Pueden atender a pacientes que hablan otros idiomas si un intérprete (un familiar, amigo están disponible por medio del seguro individual) puede acompañarlos.

Erin Is Hope Foundation

4921 E. 21st St., Wichita, KS 67208
(316) 681-3204 | erinishope@yahoo.com
www.erinishopefoundation.org

Ofrecen terapia pediátrica del habla, el lenguaje y la alimentación a niños y jóvenes desde el nacimiento hasta los 21 años, así como terapia ocupacional y física. La terapia

del habla, el lenguaje y la alimentación se proporcionan en su clínica ambulatoria. Erin Is Hope no tiene contrato con Medicaid en este momento. Hay una lista de espera para los servicios. Es posible que la mayoría de los proveedores de seguros necesiten una referencia de un médico. Los servicios están disponibles en inglés.

Every Child's Voice

2247 W. Caroline St., Wichita, KS 67203

(316) 519-1920 | klpterp@hotmail.com

www.everychildsvoicellc.com

Every Child's Voice ofrece capacitación en habla, lenguaje, alimentación, procesamiento auditivo y comunicación aumentativa y alternativa (CAA) para personas de todas las edades. Las sesiones se imparten en la clínica con una sala de observación y/o en el Jardín Sensorial donde los padres están presentes. La sala de observación se proporciona para que los padres observen la sesión de su hijo, lo que facilita la transferencia de estrategias y técnicas necesarias para lograr el progreso. Las sesiones incorporan elementos del Jardín Sensorial al aire libre para fomentar y facilitar el desarrollo de la voz de cada niño, ya sea hablada, por señas o mediante el uso de CAA. El inglés exacto de señas (SEE) se incorpora a las sesiones de terapia para proporcionar apoyo visual y táctil, mantener la atención y el enfoque, y mejorar el desarrollo de las habilidades básicas del inglés.

Los clientes reciben un plan de tratamiento individualizado que puede incluir objetivos de lenguaje social y pragmático para niños con autismo. Se proporcionan grupos de Lenguaje Social Pragmático para niños y jóvenes de 10 años en adelante. Every Child's Voice tiene dos patólogos del habla y el lenguaje que anteriormente eran intérpretes de lenguaje de señas. El lenguaje de señas continuará siendo un servicio proporcionado en nuestra clínica.

Heartspring

8700 E. 29th St. N., Wichita, KS 67226
(316) 634-8710 | info@heartspring.org

www.heartspring.org/outpatient/pediatric_therapies

La clínica ambulatoria de Heartspring ofrece terapia del habla y la alimentación para niños de todas las edades. Los terapeutas del habla y el lenguaje ayudan a los niños a desarrollar habilidades en la motricidad oral y la alimentación, los sonidos del habla, la tartamudez y la fluidez, la comunicación aumentativa, la rehabilitación auditiva y el lenguaje receptivo y expresivo. Este programa también ofrece terapia bilingüe en español. En la terapia de alimentación, nuestros terapeutas abordan las luchas únicas a la hora de comer, como las texturas de los alimentos, probar nuevos alimentos, la integración de grupos de alimentos, las habilidades motoras orales relacionadas con la alimentación y la regulación sensorial durante las comidas.

Una vez que haya iniciado el proceso de admisión, su médico puede enviar referencias directamente a Heartspring o solicitar citas en su nombre. Comuníquese con el equipo de Servicios para Pacientes Ambulatorios al número de teléfono anterior para solicitar terapia del habla o de alimentación. Heartspring acepta la mayoría de los principales seguros, incluidos Blue Cross Blue Shield, Aetna y United Healthcare. La asistencia financiera está disponible para las familias que califican en una tarifa de escala móvil. Los tiempos de espera son variables para cada tipo de terapia. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Move2Play Pediatric Physical Therapy

9229 E. 37th St. N., Ste. 201, Wichita, KS 67226
(316) 655-3403

www.move2playphysicaltherapy.com

Move2Play ofrece terapia ocupacional, física, del habla, de alimentación y deglución pediátrica ambulatoria para personas

desde el nacimiento hasta los 21 años. Move2Play también realiza pruebas y evaluaciones de equipos adaptativos, además de la clínica de sillas de ruedas / asientos en conjunto con Children's Mercy Hospital y Numotion. Puede comenzar completando los formularios de registro de pacientes en nuestro sitio web.

Pediatric Therapy Center of Wichita

220 S. Hillside St., Ste. B, Wichita, KS 67211
(316) 260-5502 | info@ptcwichita.com
www.ptcwichita.com

Ofrece alimentación sensorial, terapia ocupacional y fisioterapia a niños desde el nacimiento hasta la adolescencia. Hay una lista de espera para los servicios, pero se hacen todos los esfuerzos para que los niños ingresen rápidamente.

Small Talk Pediatric Speech Therapy

Clifton Square, 3700 E. Douglas Ave., Ste. 45, Wichita, KS 67208
(316) 210-5907 | csmith@smalltalkwichita.com
www.smalltalkwichita.com

Small Talk ofrece terapia del habla, el lenguaje y la alimentación a niños desde el nacimiento hasta los 4 años. No hay lista de espera para los servicios.

TheraPlay Spot

423 N. McLean Blvd., Wichita, KS 67203
(316) 618-1252 | itsfun@theraplayspot.com
www.theraplayspot.com

TheraPlay Spot se especializa en ayudar a niños con trastornos del procesamiento sensorial. Ofrecer terapia pediátrica del habla, el lenguaje, alimentación, ocupacional y fisioterapia a los niños desde el nacimiento hasta los 18 años. TheraPlay Spot puede ayudar a las familias a obtener dispositivos de comunicación aumentativa y alternativa (CAA) cuando sea necesario. Hay una lista de espera para los servicios.

Wesley Pediatric Rehabilitation

3243 E. Murdock, Ste. 601, Wichita, KS 67214
(316) 962-8025

www.wesleymc.com/specialties/pediatric-rehabilitation/

Proporcionan terapia pediátrica del habla, lenguaje, alimentación, ocupacional y fisioterapia. Los niños deben ser menores de 3 años para participar en la terapia del habla y el lenguaje. No hay límite de edad para la terapia de alimentación. Se pueden hacer derivaciones a otros especialistas a medida que se identifiquen nuevas necesidades. Los servicios bilingües están disponibles según sea necesario.

WSU Speech-Language-Hearing Clinic

Complejo Metropolitano Hughes de WSU
5015 E. 29th St. N. (Entrada T), Wichita, KS 67220
(316) 978-3289 | slhclinic@wichita.edu

www.wichita.edu/academics/health_professions/slhclinic

La Clínica del Habla, Lenguaje y Audición brinda servicios a personas de cualquier edad que experimentan dificultades con la comunicación, la audición, la deglución y las deficiencias del lenguaje hablado y escrito. Además de las terapias del habla, el lenguaje y la audición y los grupos de alimentación pediátrica, la clínica ofrece programas específicos del área y grupos de apoyo que se reúnen en la clínica para la afasia, el autismo, la fluidez, la alimentación y más. Se anima a los padres y cuidadores a que se comuniquen con la Clínica del Habla, Lenguaje y Audición para hablar sobre sus inquietudes.

NOTAS:

8. Dental

Los niños con autismo y otras necesidades especiales de salud tienen un mayor riesgo de tener problemas de salud bucal que la población general.²² Los problemas sensoriales con la textura, el sabor o el olor de la pasta de dientes, o el tacto del cepillo de dientes, pueden dificultar la práctica de una buena higiene bucal en casa. También pueden tener más ansiedad en torno a los procedimientos que causan la sobreestimulación sensorial. Las luces brillantes, los equipos ruidosos, la restricción de movimiento y el contacto repetido de la cara o la boca pueden causar una incomodidad extrema que dificulta sentarse durante una cita.

Los proveedores a continuación tienen experiencia trabajando con niños que están a la defensiva oralmente o que necesitan adaptaciones para estos servicios. Los proveedores se enumeran alfabéticamente por nombre.

Descargue el kit de herramientas de Autism Speaks para visitas dentales exitosas para niños con autismo aquí:
www.autismspeaks.org/tool-kit/dentist-for-kids-with-autism.

Adventure Dental & Vision- West

1901 W. 21st St., Wichita, KS 67203
(316) 832-7978

kidsdentalvisioncare.com/kansas/adventure-ks/wichita/wichita-w-21st-st

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. La sedación se ofrece en la clínica o puede derivarse a otro consultorio según sea necesario. Los servicios están disponibles en inglés y español. Los servicios de interpretación están disponibles según sea necesario.

Adventure Dental & Vision- East

980 S. Oliver Ave., Wichita, KS 67218
(316) 910-4993

kidsdentalvisioncare.com/kansas/adventure-ks/wichita/wichita-s-oliver-st

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. La sedación se ofrece en la clínica o puede derivarse a otro consultorio según sea necesario. Los servicios están disponibles en inglés y español. Los servicios de interpretación están disponibles según sea necesario.

Children's Dental Professionals

6943 W. 37th St. N., Wichita, KS 67205
(316) 613-2077 | office@jumpreachgrowsmile.com
www.jumpreachgrowsmile.com

College Hill Pediatric Dentistry

3305 E. Douglas Ave., Ste. 101, Wichita, KS 67218
(316) 223-4455

www.collegehillpediatricdentistry.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Pueden servir a niños de hasta 12 años. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. La sedación está disponible solo para el tratamiento; No se utiliza para exámenes. Los servicios están disponibles en inglés y español.

NOTAS:

Frankenbery, Johnson & Long

3101 N. Cypress Dr., Wichita, KS 67226

(316) 634-0990

www.wichitadentists.com

Tienen una experiencia significativa sirviendo a niños con autismo, así como a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. Los servicios de anestesia y sedación están disponibles para exámenes y/o tratamiento. Los servicios están disponibles en inglés y español.

ICTeeth- Northeast

2143 Collective Ln., Ste. B, Wichita, KS 67206

(316) 453-4910

www.icteeth.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden estar con su hijo durante el examen. Se ofrece sedación en la clínica si es necesario. Los servicios están disponibles en inglés y español.

ICTeeth- Smile Safari

2701 N. Rock Rd., Ste. 400, Derby, KS 67037

(316) 453-4910

www.icteeth.com/smile-safari

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden estar con su hijo durante el examen. Se ofrece sedación en la clínica si es necesario. Los servicios están disponibles en inglés y español.



ICTeeth- West

13610 W. Maple St., Wichita, KS 67235
(316) 453-4910
www.icteeth.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden estar con su hijo durante el examen. Se ofrece sedación en la clínica si es necesario. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Kidspace Pediatric Dentistry

430 N. Woodlawn, Wichita, KS 67208
(316) 684-2100
www.kidspacedentistry.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. Sedación no proporcionada en esta clínica. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Rio Dental

7207 E. 21st St. N., Wichita, KS 67206
(316) 681-2688 | info@theriodental.com
www.theriodental.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. No se ofrece sedación. Los servicios están disponibles en inglés, español y vietnamita.

NOTAS:

Smile Craft Family Dentistry

5315 E. 21st St. N., Wichita, KS 67208

(316) 768-6408

www.smilecraftwichita.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. Se puede hacer una recomendación a otra clínica si se necesita sedación. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Tiny Teeth

3933 N. Maize Rd., Ste. 200, Wichita, KS 67101

(316) 202-9629 | info@tinyteethwichita.com

www.tinyteethwichita.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Puede aceptar pacientes nuevos de cualquier edad hasta los 10 años. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. La sedación puede ser una opción solo para el tratamiento; No se utiliza para exámenes ni para la limpieza. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Wichita Pediatric Dentistry

1230 N. Broadmoor Ave. Ste. 400, Wichita, KS 67206

(316) 630-0090 | drmike@driseman.com

www.driseman.com

Tienen experiencia atendiendo a niños que están oralmente a la defensiva y/o no verbales. Los padres pueden quedarse con sus hijos durante el examen. Tienen opciones para los niños que no pueden tolerar los exámenes o tratamientos dentales, incluida la sedación.

9. Visión

Los exámenes de ojos pueden causar ansiedad y angustia en los niños con autismo por muchas razones, entre ellas el hecho de enfrentarse a equipos desconocidos y a un proceso de examen que puede causar una sobreestimulación sensorial.

Los proveedores a continuación tienen experiencia trabajando con niños que tienen discapacidades o que necesitan adaptaciones para exámenes y servicios de la vista. Los proveedores se enumeran alfabéticamente por nombre.

Adventure Dental & Vision- West

1901 W. 21st St., Wichita, KS 67203
(316) 832-7978

kidsdentalvisioncare.com/kansas/adventure-ks/wichita/wichita-w-21st-st

Ofrecen servicios de optometría para personas desde los 6 meses hasta la edad adulta. Tienen experiencia atendiendo a niños que no hablan o que tienen autismo. Los padres pueden permanecer con sus hijos durante los exámenes de la vista. Se pueden hacer adaptaciones, incluida la realización de un examen en el transcurso de varias citas. Los servicios están disponibles en inglés y español. Los servicios de interpretación y video interpretación están disponibles para otros idiomas.

NOTAS:

Adventure Dental & Vision- East

980 S. Oliver Ave., Wichita, KS 67218

(316) 910-4993

kidsdentalvisioncare.com/kansas/adventure-ks/wichita/wichita-s-oliver-st

Ofrecen servicios de optometría para personas desde los 6 meses hasta la edad adulta. Tienen experiencia atendiendo a niños que no hablan o que tienen autismo. Los padres pueden permanecer con sus hijos durante los exámenes de la vista. Se pueden hacer adaptaciones, incluida la realización de un examen en el transcurso de varias citas. Los servicios están disponibles en inglés y español. Los servicios de interpretación y video interpretación están disponibles para otros idiomas.

Child & Family Eyecare

746 N. Maize Rd., Ste. 100, Wichita, KS 67212

(316) 721-8877

www.eyecarewichita.com

Ofrecen servicios de optometría para personas de todas las edades. Los doctores Sparacino y Pirotte tienen experiencia en el servicio a niños de todas las capacidades, incluidos aquellos que no hablan o tienen autismo. Se recomienda a los padres que acompañen a los niños durante los exámenes de la vista. Se pueden hacer adaptaciones según sea necesario para que las evaluaciones sean más cómodas para los clientes. Los servicios están disponibles en inglés y español.

Grene Vision Group- Webb Road

1851 N. Webb Rd., Wichita, KS 67206

(316) 636-2010

www.greneviongroup.com/locations/wichita-webb-road

Ofrecen servicios de optometría para personas de todas las edades. El Dr. Post tiene experiencia en el servicio a niños que no hablan o que tienen autismo. Los padres pueden permanecer con sus hijos durante los exámenes de la vista.

Hay adaptaciones disponibles para los niños que no pueden tolerar un examen de la vista. Los servicios están disponibles en inglés y español. Los servicios de interpretación están disponibles para otros idiomas.

Grene Vision Group- Maize Road

1277 N. Maize Rd., Wichita, KS 67212
(316) 722-8883

www.grenewisiongroup.com/locations/wichita-maize-road

Ofrecen servicios de optometría para personas de todas las edades. La Dra. Christie Rose tiene experiencia en el servicio a niños que no hablan o que tienen autismo. Los padres pueden permanecer con sus hijos durante los exámenes de la vista. Hay adaptaciones disponibles para los niños que no pueden tolerar un examen de la vista. Los servicios están disponibles en inglés y español. Los servicios de interpretación están disponibles para otros idiomas.

Grene Vision Group- Ridge Road

3910 N. Ridge Rd., Wichita, KS 67205
(316) 721-2701

www.grenewisiongroup.com/locations/wichita-ridge-road

Ofrecen servicios de optometría para personas de todas las edades. Los doctores Misha Anderson, Christopher Means y Jennifer Taylor tienen experiencia en el servicio a niños que no hablan o que tienen autismo. El Dr. Means atiende a niños mayores de 3 años. Los padres pueden permanecer con sus hijos durante los exámenes de la vista. Hay adaptaciones disponibles para los niños que no pueden tolerar un examen de la vista. Los servicios están disponibles en inglés y español. Los servicios de interpretación están disponibles para otros idiomas.

10. Cortes de pelo

Algunos niños odian que les cepillen el pelo o se intimidan cada vez que salen la capa y la maquinilla. Para los niños con autismo, los cortes de pelo pueden ser la causa de angustia e incomodidad extremas. Si su hijo ha tenido problemas con los cortes de cabello en el pasado, trabajar junto con un peluquero o estilista de confianza puede ayudar a que el proceso sea más fácil para su hijo. Si tiene una barbería o salón de belleza preferido, puede llamar con anticipación para preguntar si hay algún miembro del personal que tenga experiencia trabajando con niños con discapacidades o necesidades sensoriales y describir lo que su hijo necesita para tener un corte de cabello exitoso.

Por ejemplo, puede pedir tiempo adicional en la cita para ayudar a su hijo a hacer la transición de un paso al siguiente. Esto podría incluir llegar antes de la cita para que se adapten al salón, conocer al estilista, hacer preguntas sobre las herramientas que usarán durante la cita y describir lo que sucederá durante el corte de cabello.

El kit de herramientas de corte de cabello de Autism Speaks tiene consejos tanto para estilistas como para padres que pueden apoyar la visita de su hijo. Descarga la guía aquí: www.autismspeaks.org/tool-kit/haircutting-training-guide.

Los salones y estilistas a continuación tienen experiencia trabajando con niños con discapacidades. Los proveedores se enumeran alfabéticamente por nombre.

Pigtails & Crewcuts- East

2431 N. Greenwich Rd., Ste 103, Wichita, KS 67226

(316) 847-8888

wichitaeast@pigtailsandcrewcuts.com

www.book.pigtailsandcrewcuts.com

El personal capacitado de Pigtails and Crewcuts tiene experiencia en atender a niños y jóvenes con necesidades especiales y a sus seres queridos, sin importar su edad. El salón tiene un área de juegos, juguetes, videojuegos y otras comodidades para que la experiencia sea más agradable para los niños que tienen necesidades de procesamiento sensorial. Para los niños a los que no les gustan especialmente los cortes de pelo, reservar citas al mediodía durante la semana puede proporcionar un ambiente más tranquilo y menos estimulante. Se aconseja a los padres de niños que necesiten servicios especiales que llamen al salón para hablar sobre cómo Pigtails & Crewcuts puede acomodar mejor a su hijo para brindarle una experiencia de corte de cabello agradable. Las citas especiales están disponibles, según sea necesario, según el caso. Los servicios son en inglés. Pueden servir a clientes que hablan otros idiomas a través de aplicaciones de traducción.

Pigtails & Crewcuts- West

2441 N. Maize Rd., Ste. 1505, Wichita, KS 67205

(316) 729-7777

wichitawest@pigtailsandcrewcuts.com

book.pigtailsandcrewcuts.com/shop_home/104183

Ver descripción de Pigtails & Crewcuts East. Servicios prestados en inglés y español. Puede acomodar a clientes que hablan otros idiomas a través de aplicaciones de traducción.

NOTAS:

Special Clips at A1 Barbershop

2804 E. Central Ave., Wichita, KS 67214
(316) 249-2446 | special.clips@yahoo.com
booksy.com/en-us/948484_special-clips_barber-shop_20639_wichita

Special Clips es un servicio de barbería exclusivo para personas con autismo, necesidades especiales y discapacidades que se ofrece en A1 Barbershop los domingos. Special Clips proporciona una experiencia de aseo cómoda y complaciente adaptada a las necesidades específicas de los clientes, y que garantiza que se sientan seguros y respetados. Special Clips ofrece servicios en la tienda y visitas a domicilio, lo que hace que sea conveniente para los clientes recibir cortes de cabello y aseo en sus hogares o programas diurnos. Música tranquila, películas, juguetes y otras herramientas están incluidas. Los horarios, los precios y las reservaciones están disponibles en internet. Póngase en contacto con la propietaria y barbera de Special Clips, Jaraya Owens, para obtener más información.

Sensory Salon

512 N. Exposition St., Ste. D6, Wichita, KS 67203
(Located inside Theraplay Spot)
(316) 203-2777 | kassy@sensorysalonict.com
www.sensorysalonict.com

Los servicios de corte de cabello de Sensory Salon ICT están diseñados para personas con discapacidades, sensibilidades sensoriales o que no pueden tolerar un salón tradicional. Las sesiones se proporcionan uno a uno en una suite personalizada según las preferencias del cliente. Las adaptaciones incluyen (pero no se limitan a): juguetes sensoriales, almohadillas de regazo con peso, luces tenues, alternativa a la botella de agua rociadora, historias visuales y sociales para guiar al cliente a través de su cita y descansos si se sienten abrumados. Más información, horarios y reservaciones disponibles en internet.

11. Educación

Proveedores de prekínder

La educación de la primera infancia ayuda a desarrollar habilidades y comportamientos socioemocionales para preparar a los niños para el jardín de infantes. La Parte B de la Ley de Educación para Personas con Discapacidades (IDEA, por sus siglas en inglés) proporciona educación especial gratuita y servicios relacionados a niños elegibles en edad escolar (de 3 años en adelante). Estos programas están disponibles a través de su distrito escolar local. Los niños deben ser evaluados para determinar su elegibilidad para participar en los servicios de educación especial para la primera infancia. Comuníquese con el departamento de Educación Especial del distrito para averiguar sobre la elegibilidad para los programas de educación de la primera infancia y cómo solicitarlos. Aquellos que no califican para la educación especial aún pueden calificar para la educación general de la primera infancia.

USD 259 Servicios de Educación Especial para la Primera Infancia

(316) 866-8043 | sbenoit@usd259.org

Pre-K: www.usd259.org/Page/4172

Spec. Ed.: www.usd259.org/site/Default.aspx?PageID=1972

Se ofrece en varias escuelas, este programa atiende a niños calificados de 3 a 5 años, que aún no han cumplido 5 años antes del 31 de agosto del año escolar actual. Si bien un diagnóstico puede ser útil, los servicios de educación especial se determinan en función de la necesidad demostrada del niño. Si un niño aún no ha sido referido por los servicios de la Parte C para Bebés/Niños Pequeños, los padres deben programar una evaluación del desarrollo con Screen for Success para determinar si está calificado para ser referido a los servicios de educación especial. Los padres que deseen iniciar al niño en la escuela primero y comenzar el proceso del IEP más tarde pueden inscribir a su hijo en

Educación General. Si tiene preguntas sobre la continuidad de los servicios, los horarios y la información del aula, llame o envíe un correo electrónico a Shannon Benoit.

USD 260 Servicios Especiales de las Escuelas del Derby Educación Especial para la Primera Infancia

1550 E. Walnut Grove Rd., Derby, KS 67037

(316) 788-8400 | specialservices@usd260.com

www.derbyschools.com/academics/early-childhood/special-education

Los niños pueden ser referidos a los Servicios de Educación Especial para la Primera Infancia de USD 260 desde la edad de 2 años y 9 meses hasta el ingreso al jardín de infantes. Los niños pueden ser referidos a través de un programa de evaluación para la primera infancia (Project KIDS en Derby, Screen for Success en Wichita), un programa de Servicios para Bebés/Niños Pequeños de la Parte C o un proveedor de servicios ambulatorios. Luego, un equipo multidisciplinario llevará a cabo una evaluación integral para determinar la elegibilidad para el programa. Por favor, póngase en contacto con la oficina de Servicios Especiales si tiene preguntas.

USD 262 Valley Center Public Schools Ark Valley Special Education Cooperative

143 S. Meridian, Valley Center, KS 67147

(316) 755-7170

www.usd262.net/enrollment/pre-k-information

Los niños deben tener 3 o 4 años en o antes del 31 de agosto del año en curso y cumplir con al menos un criterio de riesgo O tener un Plan de Educación Individual (IEP) vigente para ser elegible para el programa. Los padres de niños sin un IEP deben usar el sitio para completar un Formulario de Interés Preescolar y una evaluación del desarrollo de su hijo. Las evaluaciones completadas se presentan a USD 262 como una posible calificación para el programa preescolar. Los niños elegibles para la edad con un IEP son aceptados automáticamente en el programa preescolar. Llame a la

Cooperativa de Educación Especial de Ark Valley si tiene preguntas sobre los servicios de educación especial para la primera infancia de su hijo.

USD 263 Munson Elementary School

1007 Westview Dr., Mulvane, KS 67110
(316) 777-0151 | mmason@usd263.org

www.usd263.com/vnews/display.v/SEC/Munson%20Primary

USD 263 proporciona educación especial para la primera infancia y servicios de prekínder para niños de 3 a 5 años (que aún no son elegibles para el jardín de infantes) en la Escuela Primaria Munson. La elegibilidad para los servicios se determina a través de la selección y evaluación. Para hacer una cita para una evaluación del desarrollo de un niño desde el nacimiento hasta los 5 años que viven en el Distrito Escolar de Mulvane, llame al (316) 777-01510 ext. 1124 o envíe un correo electrónico a Mickie Mason a la dirección indicada. Las próximas pruebas de detección del desarrollo se pueden encontrar aquí: www.usd263.com/vnews/display.v/ART/5b512246cd33a.

USD 265 Departamento de Educación Especial Goddard Educación Especial para la Primera Infancia

201 S. Main St., Goddard, KS 67052
(316) 794-4005 | ccarter1@goddardusd.com

www.goddardusd.com/page/goddard-special-education-cooperative

El programa de Educación Especial para la Primera Infancia de Goddard atiende a niños de 3 a 5 años que califican para servicios de educación especial, y el programa de Pre-K atiende a niños en riesgo de 3 a 5 años. Los programas de aprendizaje temprano de USD 265 están abiertos a todas las familias de USD 265, independientemente de la escuela base asignada según lo determine la dirección del hogar. Para determinar si su hijo es elegible para los servicios, los padres deben llamar al Departamento de Educación Especial de Goddard al número anterior para programar una evaluación del desarrollo. Para otras preguntas, envíe un

correo electrónico a Christy Carter a la dirección indicada anteriormente.

USD 266 Maize Early Childhood Center

9405 W. 37th St. N., Wichita, KS 67205
(316) 722-3105 | brightstart@usd266.com
www.usd266.com/Page/5179

Los servicios de educación especial para la primera infancia están disponibles para niños de 3 a 5 años (que aún no son elegibles para el kindergarten) que cumplen con los requisitos de elegibilidad. Los servicios de educación especial pueden incluir citas para terapia del habla, ocupacional o física; servicios comunitarios; y aulas de educación especial para la primera infancia. La elegibilidad para los servicios se determina a través de la selección y evaluación. Para programar una cita para una evaluación del desarrollo de un niño desde el nacimiento hasta los 5 años que viven en el Distrito Escolar de Maize o Renwick, llame a Bright Start al (316) 722-3105 o envíe un correo electrónico a brightstart@usd266.com.

Oficinas de Educación Especial del Condado de Sedgwick USD para niños mayores de 5 años

En el caso de los niños en edad escolar, comuníquese con el equipo de apoyo estudiantil o de servicios de educación especial de su distrito escolar para analizar los próximos pasos para apoyar el aprendizaje de su hijo. Los padres pueden solicitar una evaluación para educación especial o servicios relacionados en cualquier momento. Los padres pueden solicitar una evaluación 504 para los niños que necesitan adaptaciones o modificaciones, pero que no requieren instrucción o plan de estudios especialmente diseñado.

USD 259 Servicios de Apoyo al Estudiante

Centro Administrativo Alvin E. Morris
903 S. Edgemoor, Wichita, KS 67218
(316) 973-4479 | info@usd259.net
www.usd259.org/studentsupport

USD 260 Derby Escuelas Servicios Especiales

1550 E. Walnut Grove Rd., Derby, KS 67037
(316) 788-8400 | information@usd260.com
www.derbyschools.com/district/special-services.

USD 262 Cooperativa de Educación Especial de Ark Valley

143 S. Meridian, Valley Center, KS 67147
(316) 755-7170 | andrea.saffle@usd262.net
www.usd262.net/departments/special-education-services

USD 263 Equipo Interdisciplinario de Autismo de Mulvane

628 E. Mulvane St., Mulvane, KS 67110
(316) 777-1102 | clucas@usd263.org
www.usd263.com/vnews/display.v/SEC/Special%20Education

El Equipo Interdisciplinario de Autismo (AIT) de USD 263 puede proporcionar consultas, ideas de intervención, exámenes o evaluaciones de educación especial para estudiantes que pueden o no tener un diagnóstico de una agencia externa. Los estudiantes de educación general son referidos a través del equipo de intervención de educación general. Los estudiantes de educación especial son referidos por el administrador de casos del IEP después de consultar con el equipo del IEP. Póngase en contacto con Casey Lucas para obtener información adicional.

USD 265 Goddard Special Services Cooperative

201 S. Main St., Goddard, KS 67052
(316) 794-4000
www.goddardusd.com/page/goddard-special-education-cooperative

USD 266 Maize School District

905 W. Academy, Maize, KS 67101
(316) 350-2088 | specialeducation@usd266.com
www.usd266.com/Page/5178

12. Capacitación y apoyo para padres

Los proveedores locales que se especializan en capacitación y apoyo para padres de niños con autismo y otras discapacidades se enumeran en orden alfabético. Estos recursos pueden ser en línea o en persona.

Autism Internet Modules

www.autisminternetmodules.org/

Creados por expertos y profesionales y basados en estrategias basadas en la evidencia, los Módulos de Internet sobre el Autismo (AIM) son 51 cursos gratuitos para que padres, cuidadores, maestros y profesionales aprendan a comprender, identificar, planificar, colaborar y apoyar a las personas con autismo en el hogar, en la escuela y en la comunidad.

Para acceder a módulos en otros idiomas, haga clic en “Ayuda” en la parte superior de la página web, luego en “Iniciar herramientas de acceso y traducción”. Elija el mosaico con un carácter chino y la letra A para seleccionar su idioma preferido.

Autism Navigator

www.autismnavigator.com/

Cursos y seminarios webs gratuitos en línea para aprender sobre el trastorno del espectro autista en niños y pequeños, y cómo apoyarlos mejor.

NOTAS:

Children's Mercy Hospital Autism Clinic Recorded Trainings

www.childrensmercy.org/departments-and-clinics/developmental-and-behavioral-health/autism-clinic/recorded-trainings/

Las capacitaciones en video y los seminarios web anteriores incluyen, pero no se limitan a: ABA, manejo de comportamientos problemáticos, manejo de los programas en el hogar y la escuela de su hijo, comer y disfrutar, entrenamiento para ir al baño, sueño, autismo y condiciones gastrointestinales concurrentes, promoción de habilidades sociales e independencia, rutinas matutinas, habilidades de supervivencia sensorial y preparación para el éxito del IEP.

Para ver los entrenamientos disponibles en español, véase: www.childrensmercy.org/es/departments-and-clinics/developmental-and-behavioral-health/autism-clinic/sesiones-de-entrenamiento-grabados/

Families Together, Inc.

3033 W. 2nd St., Rm. 122, Wichita, KS 67203
(316) 945-7747 | wichita@famieliestogetherinc.org
www.famieliestogetherinc.org

Ofrecen varios programas para ayudar a los padres a navegar por los sistemas de atención médica y educación, y programas de capacitación para padres para desarrollar habilidades que benefician a las familias en su vida cotidiana.

Heartspring: Noche de padres

(316) 631-8886 | tmoore@heartspring.org
www.heartspring.org/community/parents_night_out

Cualquier padre de la comunidad puede solicitar la Noche de Padres, una oportunidad de relevo mensual para que los niños con neuro diversidad de 2 a 12 años disfruten de la diversión, la comida y los juegos el último viernes de cada mes mientras están bajo el cuidado de personal calificado. ¡Los hermanos son bienvenidos! La tarifa de la noche es

de \$ 25 para un niño, \$ 40 para dos niños y \$ 50 para tres o más niños. Para asegurar su espacio, llame al mostrador de Servicios para Pacientes Ambulatorios al (316) 634-8710 a más tardar a las 4 p.m. el viernes antes del evento. La asistencia financiera está disponible para las familias que califican en una tarifa de escala móvil.

Janine K. Cravens Coaching

1445 N. Rock Rd., Ste. 130, Wichita, KS 67206
(316) 847-9824 | janine@janinekcravenscoaching.com
www.janinekcravenscoaching.com

El Dr. Cravens ofrece entrenamiento para padres con autismo para padres de niños de 2 a 10 años. Además de *Conectando Más Profundamente con Tu Hijo con Autismo*, un programa de 3 meses está disponible para capacitaciones individuales y sesiones de coaching. Se recomienda a los padres que soliciten una consulta gratuita para determinar cuál de los servicios ofrecidos se adapta mejor a sus necesidades. Los consejos para padres se publican en Instagram en www.instagram.com/connecting_autism_parent_tips/. Los servicios se brindan en inglés.

Kansas Family Support Center Webinars

kfsc.ku.edu/education

El Centro de Apoyo Familiar de Kansas es administrado por el Centro de Investigación y Capacitación sobre el Autismo de la Universidad de Kansas. Los seminarios web anteriores están disponibles en YouTube en www.youtube.com/channel/UCHpoT4UPHzIpiRuC7Ri4Igw. Los videos incluyen, pero no se limitan a: Autismo y sueño, El arte de alimentar a los niños, Autismo hoy: fortalezas, desafíos y estrategias, y Defensa para el niño en edad escolar.

MyAutismTeam

www.myautismteam.com/

Cuando usted o un ser querido son diagnosticados por primera vez, no es raro sentirse solo e inseguro de dónde encontrar información y personas que puedan ayudarlo a crecer. MyAutismTeam es una red social gratuita que facilita la conexión y la obtención de consejos prácticos y conocimientos sobre la gestión del tratamiento y las terapias para el autismo. Use la función “Encuentre personas como usted” para conectarse con otras personas según la ubicación, el diagnóstico y la edad. Comparta sus historias y actualizaciones, haga preguntas y explore una extensa biblioteca de recursos y artículos.

ParentTV a través de la Biblioteca Pública de Wichita

wichitalibrary.org/familyplace

Acceda a miles de videos de crianza en varios idiomas a través de la suscripción de la Biblioteca Pública de Wichita a ParentTV. Los videos están disponibles sobre una amplia variedad de temas. Para ver videos sobre el autismo, simplemente ingrese “Autismo” en la barra de búsqueda después de acceder al sitio web. Necesitará una tarjeta de biblioteca activa para acceder a ParentTV.

Grupos de apoyo locales en línea

Los grupos de apoyo en internet pueden ser un recurso valioso para conectarse con otros padres que están experimentando o han experimentado las mismas luchas que usted. Es posible que los grupos de apoyo en las plataformas de redes sociales no estén moderados profesionalmente. Es posible que debas solicitar unirse a un grupo privado antes de poder ver su contenido.

Connecting Deeper with Your Autistic Child: Support for Parents

www.facebook.com/groups/connectingwithyourautisticchild/

Creado y dirigido por la Dra. Kesterton-Cravens de Janine K. Cravens Coaching y JKC Psych. Los padres no necesitan recibir servicios de coaching para unirse al grupo de Facebook.

Kansas Children's Service League- Special Needs Parenting Virtual Support Group

1 (877) 530-5275

www.kcsl.org/kcsl-parent-support-groups/

El grupo de apoyo para padres con necesidades especiales de KCSL se reúne virtualmente a través de Zoom el tercer lunes de cada mes de 5:30 a 7:30 p.m. Este grupo es para todos los padres y cuidadores de niños con necesidades especiales. Aprenda habilidades útiles, discuta temas relevantes y conéctese con cuidadores como usted. Otros apoyos para padres también están disponibles a través de KCSL. Para inscribirse en este grupo y recibir un enlace para unirse, visite: forms.office.com/r/AstnXUxSvW

Wichita Autism Support Facebook Group

www.facebook.com/groups/351260611663314/

Un grupo público.

Wichita Autism & Sensory Disorder Parent Group

www.facebook.com/groups/379941248767772/

Un grupo privado para padres/familiares de niños con TEA y TPS (trastorno del procesamiento sensorial) para hablar, desahogarse y compartir las luchas y logros asociados con el TEA/TESP.

Wichita Mom Special Needs Community Resources

www.facebook.com/groups/833902183738175/

¡Todos los padres son bienvenidos! Un grupo comunitario en línea organizado por Wichita Mom en inglés.

Heartspring: Sesiones virtuales de capacitación para padres

www.heartspring.org/community/parent_training

Heartspring ofrece información virtual gratuita y sesiones de capacitación para enriquecer las vidas de las familias afectadas por trastornos o retrasos en el desarrollo neurológico. Puedes acceder a toda la biblioteca virtual de formación a través del enlace o en su página web.

NOTAS:



Líneas directas

Autism Speaks: Autism Response Team

Número de teléfono gratuito: 1 (888) 288-4726

El Equipo de Respuesta al Autismo (ART) de Autism Speaks es un apoyo de información y referencias para la comunidad del autismo. El número gratuito mencionado anteriormente está activo de lunes a viernes en todas las zonas horarias. Más información aquí: www.autismspeaks.org/autism-response-team.

Autism Speaks: Autism Response Team Ayuda en español

Número de teléfono gratuito: 1 (888) 772-9050

El equipo de apoyo de Autism Speaks (ART por sus siglas en inglés) es una fuente de información y apoyo de referencias para la comunidad autista. La línea telefónica está disponible de lunes a viernes en todas las zonas horarias. Para comunicarse por correo electrónico, escriba a: ayuda@autismspeaks.org.

Obtenga más información aquí: www.autismspeaks.org/autism-response-team.

1-800-CHILDREN

Impulsado por la Liga de Servicios para Niños de Kansas (KCLS), 1-800-CHILDREN sirve como una línea telefónica estatal y un directorio de recursos. 1-800-CHILDREN ofrece un medio para discutir preguntas sobre la crianza de los hijos las 24 horas del día, los 365 días del año por teléfono, aplicación, sitio web y correo electrónico. Estamos aquí para brindar apoyo a la crianza de los hijos sin juzgar. Los servicios están disponibles en más de 200 idiomas.

13. Recursos comunitarios para familias

Los estudios muestran que los padres de un niño con autismo enfrentan una mayor presión laboral y financiera que los padres de niños con otros tipos de discapacidades.²³

Para obtener una lista de proveedores que pueden ayudarlo con sus necesidades de información y referencias, refugio y vivienda, alimentos, ropa, empleo y capacitación laboral, servicios para niños y jóvenes, necesidades médicas, servicios de alcohol y drogas, asesoramiento crediticio y presupuestario, y servicios de salud mental, acceda a la Guía de recursos de United Way de la siguiente manera:

- Visitando unitedwayplains.org/211-information-and-referral
- Llame al 211 para hablar con un especialista en llamadas capacitado las 24 horas del día, los 7 días de la semana
- Enviando un mensaje de texto con su código postal al 898-211 para que se le envíen referencias a su teléfono.

Para obtener información y recursos para el cuidado infantil, asistencia financiera para familias, desarrollo infantil y aprendizaje temprano, salud y servicios sociales, visite childcare.gov/state-resources/kansas. Este sitio web también está disponible en inglés.

Urban League of Kansas

2418 E. 9th St. N., Wichita, KS 67214
(316) 512-1071 | info@kansasul.org
www.kansasul.org

Sirven como un centro comunitario para proporcionar a los residentes conexiones con servicios de empleo, oportunidades educativas, vivienda y atención médica. Comuníquese con la Liga Urbana de Kansas o visite el centro de recursos de la Liga Urbana de lunes a viernes de 8 a.m. a 5 p.m.

14. Recreación

Los niños con autismo a menudo experimentan diferencias en lo que se consideran habilidades típicas de comunicación social y dificultades del procesamiento sensorial. Estos pueden afectar la forma en que se relacionan con los demás y el mundo que los rodea, incluida la forma en que juegan.

Salir a la comunidad a hacer mandados o visitar las atracciones de la comunidad puede ayudar a desarrollar las habilidades sociales de un niño, reducir su ansiedad, fomentar la independencia y aumentar el bienestar. Pasar tiempo al aire libre en espacios de juego naturales o estructurados es esencial para la salud física y emocional de un niño. Las salidas son oportunidades para que los niños sigan su curiosidad, descubran nuevos lugares y despierten sus intereses. Puede comenzar con salidas cortas e ir aumentando a excursiones más largas a medida que encuentre lo que funciona mejor para su hijo. Para que las salidas sean agradables, comience cerca de casa, lleve consigo un juguete favorito y, si es necesario, auriculares con cancelación de ruido, tome agua con frecuencia, protector solar o descansos para ir al baño, y no se quede demasiado tiempo.

Para exponer a un niño con autismo a cosas nuevas fuera del hogar que pueden convertirse en intereses para toda la vida, considere las siguientes estrategias:

1. Siga su ejemplo: Observe lo que naturalmente les interesa y desarrolle esas actividades.
2. Introduzca gradualmente: Comienza con salidas cortas y sencillas a nuevos lugares y aumenta lentamente la duración y la complejidad.
3. Use apoyos visuales: Prepárelos para las salidas con imágenes, horarios o historias sobre qué esperar.
4. Incorpore sus intereses especiales: Integre los intereses actuales de su hijo en nuevas actividades para hacerlas más atractivas.

5. Sea paciente y flexible: Deles tiempo para adaptarse y esté preparado para cambiar de planes si se sienten abrumados.
6. Participe cuando pueda: Observe cómo juega su hijo y cómo intenta compartir sus intereses con usted. Deje que ellos tomen la iniciativa en el juego y lo sigan.
7. Proporcione refuerzo positivo: Celebre los pequeños éxitos para generar confianza y fomentar la exploración.
8. Participen en actividades grupales: Únase a clubes, equipos o grupos comunitarios donde puedan explorar intereses compartidos con sus compañeros.
9. Modele entusiasmo: Muestre entusiasmo y participación en actividades para inspirar su curiosidad y voluntad de probar cosas nuevas. ¡Esto incluye modelar cómo te involucras en tus propios pasatiempos!

El sitio web de *Visit Wichita* tiene ideas para salidas a museos locales basadas en los intereses de los niños.** Estos se reproducen a continuación. Para obtener la entrada gratuita a algunos de estos sitios, echa un vistazo a un Pase de Experiencia de la Biblioteca Pública de Wichita. Más información en: www.wichitalibrary.org/things.

Aviones: Museo de Aviación de Kansas, Exploration Place

Animales: Zoológico del Condado de Sedgwick, Parque de Vida Silvestre de Tanganica, Exhibición de Vida Silvestre de Kansas en el Parque Riverside (¡la hora de comer es al mediodía!), Centro de la Naturaleza de las Grandes Llanuras

Arte: Museo de Arte de Wichita, Museo Indio de Mid-America

Automóviles: Museo del Transporte de las Grandes Llanuras

** Véase www.visitwichita.com/blog/post/finding-autism-friendly-activities-in-wichita/

Dinosaurios y Fósiles: Museo de los Tesoros del Mundo,
Estación de Campo: Dinosaurios

Insectos: Zoológico del Condado de Sedgwick, Botánica
Wichita (¡oportunidad de búsqueda del tesoro!)

Historia Viva: Museo Old Cowtown

Naturaleza y aire libre: Parques de Wichita y Derby, Botánica
de Wichita, Centro de la Naturaleza de las Grandes Llanuras

Rompecabezas: Exploration Place

Ciencia y Descubrimiento: Exploration Place, PBS KS Centro
de Educación y Descubrimiento Infantil Cochener-Garvey,
Observatorio del Lago Afton

Deportes: Salón de la Fama del Deporte de Kansas, Museo
del Béisbol de Wichita

Trenes: Wichita Toy Train Club & Museum, viaja en los trenes
en el Zoológico del Condado de Sedgwick y el Parque O.J.
Watson

TV y Películas: Bonavia Foundation PBS Kansas Museum

¿Sabías que...? Puede pedirle a un bibliotecario de cualquier
Biblioteca Pública de Wichita que lo ayude a encontrar
materiales y recursos gratuitos que coincidan con los intereses
de su hijo. También puede pedir telescopios, microscopios,
¡binoculares y STEAM to Go! Kits para llevar el descubrimiento
a casa. Llame, visite su biblioteca local u obtenga más
información en línea en www.wichitalibrary.org.

Horarios y programas sensoriales

Algunas empresas tienen horarios o programas sensoriales amigables para que sus espacios sean más cómodos para las personas con autismo. Walmart tiene un horario sensorial amigable todos los días de 8 a 10 a.m. A continuación, se enumeran otras empresas con horarios sensoriales amigables y organizaciones con programas y actividades recreativas para niños con discapacidades.

Ability Point

2919 W. 2nd St., Wichita, KS 67203

(316) 943-1191

www.abilitypoint.org

Ability Point ofrece programación recreativa juvenil para niños y jóvenes que tienen una discapacidad intelectual y / o del desarrollo que tienen una edad de 5 años o más, lo que significa que su hijo no tendrá que dejar sus programas de socialización. Los programas y eventos juveniles de Ability Point, como el Programa YESS, los Días de Descubrimiento, el Campamento de Vacaciones de Primavera e invierno, el Círculo de Amigos, los Días de Actividades Juveniles, Miss Imparable y las Noches Familiares brindan un ambiente divertido, seguro y de apoyo para que los niños con necesidades especiales crezcan. Las actividades desarrolladas por Ability Point ayudan a los niños a descubrir nuevos talentos y capacidades mientras desarrollan habilidades fundamentales esenciales para alcanzar su máximo potencial en la vida. Los programas de relevo y recreación están disponibles los días de no-servicio de USD 259 y cuando la escuela está fuera de sesión. Los padres deben comenzar completando una Solicitud de Programa en línea en: thearc.campintouch.com/ui/forms/application/camper/App. Hay una tarifa por los servicios.

AMC Theatres Sensory Friendly Films

3151 N. Penstemon St., Wichita, KS 67226

(316) 221-7267

www.amctheatres.com/search?q=sensory%20friendly

Las proyecciones de películas sensoriales para toda la familia están disponibles el 2º y 4º miércoles y sábado de cada mes. Consulte en internet los horarios locales de los espectáculos. “Subimos las luces y bajamos el sonido para que puedas sentirte libre de ser tú mismo en estas proyecciones únicas para personas que viven con autismo u otras necesidades especiales”.

Intrust Bank Arena

500 E. Waterman, Wichita, KS 67202

Event Hotline: (316) 440-9150 | Front Desk: (316) 440-9000

info@intrustbankarena.com

www.intrustbankarena.com/

La Sala Sensorial del Intrust Bank Arena es un entorno más tranquilo y seguro donde las personas con necesidades sensoriales pueden disfrutar de conciertos y eventos deportivos. Los padres pueden sacar una bolsa sensorial KultureCity en el mostrador de Servicios para Huéspedes para apoyar la visita de su hijo sin costo adicional. Las bolsas sensoriales incluyen auriculares que reducen el ruido, juguetes y tarjetas de referencia visuales. Se puede acceder a una historia social específica del evento para ayudar a los niños a prepararse para su visita aquí: venue.kulturecity.org/venues/intrust-bank-arena.

Miracle League of Wichita

www.wichita.gov/462/Miracle-League-of-Wichita

Miracle League of Wichita ofrece una oportunidad para que los jugadores con discapacidades se unan a una liga atlética con sus compañeros. Las personas de 5 a 21 años pueden unirse a un equipo de béisbol (otoño) o bolos (invierno). Las personas de 5 a 25 años pueden unirse a un equipo de kickball (primavera) o de natación (verano). Se requiere una tarifa de \$ 25 para registrarse. Consulte el sitio web para obtener más información.

Mulvane Public Library's Sensory Time

408 N. 2nd Ave., Mulvane, KS 67110
(316) 777-1211 | adult.prog@mulvanelibrary.org

www.mulvane.scklslibrary.info/programs/story-time-wee-read/

Únase a Miss Victoria los martes por la mañana a las 10:30 a.m. para jugar por descubrimiento. Sensory Time incluye muchas actividades divertidas, juguetes y materiales sensoriales para que usted y su hijo jueguen juntos.

Regal Warren West- My Way Matinee

9150 W. 21st St., Wichita, KS 67205
1 (844) 462-7342

www.regmovies.com/promotions/my-way-matinee

Las proyecciones de "My Way Matinee" solo están disponibles en la ubicación de Regal Warren West. Las proyecciones son el primer espectáculo del día en sábados selectos. My Way Matinee ofrece a todo el mundo la oportunidad de disfrutar de una película con las luces subidas y el volumen bajo.

Special Olympics of Kansas

5280 Foxridge Dr., Mission, KS 66202
(913) 236-9290 | pr@soks.org

www.soks.org/

Los niños de 8 años en adelante pueden participar en oportunidades para desarrollar su potencial, desarrollar un estilo de vida saludable, demostrar coraje y experimentar alegría y amistad a través de deportes, competencias regionales y estatales, y programas de salud y acondicionamiento físico. Para calificar, los niños y jóvenes deben ser identificados por una agencia o profesional con discapacidades intelectuales, retrasos cognitivos o problemas significativos de aprendizaje o vocacionales debido a retrasos cognitivos.

Programa TOPSoccer de Sporting Wichita

abby@sportingwichita.net

www.sportingwichita.net/top-soccer

TOPSoccer es una iniciativa diseñada para llevar el hermoso juego del fútbol a los niños con discapacidades sin costo para las familias. A través de actividades adaptadas y voluntarios dedicados, TOPSoccer crea un espacio donde los jugadores pueden desarrollar sus habilidades, generar confianza y experimentar la alegría del trabajo en equipo. Para niños a partir de 4 años. Las sesiones suelen tener lugar en el Stryker Field. Regístrese en internet.

Urban Air

8545 W. Irving St., Wichita, KS 67209

(316) 281-7173

www.urbanair.com/kansas-wichita/

Urban Air tiene juegos sensoriales el primer martes de cada mes de 12 a 2 p.m. No se realizan espectáculos de luces a esta hora y la música está apagada. Se aplican los precios regulares de los boletos.

NOTAS:

Hoja de seguimiento de actividad

A medida que explora los intereses de su hijo y las nuevas salidas y actividades, puede ser útil llevar un registro de lo que intenta y cómo responde su hijo para darle ideas para el futuro.

Primero se muestra un ejemplo y después se proporcionan hojas de seguimiento de actividad adicionales. Úselos para tomar notas sobre lo que le gusta a su hijo y hacer una lluvia de ideas sobre qué probar a continuación.

Fecha:	05/31/24	06/11/24
¿Qué hicimos?	Fui al zoológico del condado de Sedgwick	Fui al Museo de Arte de Wichita
¿Qué tan interesado estaba mi hijo?	Para nada Algo <input checked="" type="radio"/> Muy	Para nada <input checked="" type="radio"/> Algo Muy
¿Qué fue lo más interesante para mi hijo?	El túnel del acuario en la selva tropical donde los peces están a ambos lados y encima	El suelo donde se pueden mirar objetos de vidrio
¿Cómo mostró interés mi hijo?	Viendo nadar a los peces	Caminando, mirando esculturas y reflejos
¿Podemos aprovechar esta experiencia?	No Tal vez <input checked="" type="radio"/> Sí	No <input checked="" type="radio"/> Tal vez Sí
¿Qué podríamos intentar a continuación?	Visita acuarios en diferentes tiendas de mascotas Echa un vistazo a los libros sobre peces de la biblioteca Ver Buscando a Nemo Ir a pescar	No sé

Fecha:		
¿Qué hicimos?		
¿Qué tan interesado estaba mi hijo?	Para nada Algo Muy	Para nada Algo Muy
¿Qué fue lo más interesante para mi hijo?		
¿Cómo mostró interés mi hijo?		
¿Podemos aprovechar esta experiencia?	No Tal vez Sí	No Tal vez Sí
¿Qué podríamos intentar a continuación?		

Fecha:		
¿Qué hicimos?		
¿Qué tan interesado estaba mi hijo?	Para nada Algo Muy	Para nada Algo Muy
¿Qué fue lo más interesante para mi hijo?		
¿Cómo mostró interés mi hijo?		
¿Podemos aprovechar esta experiencia?	No Tal vez Sí	No Tal vez Sí
¿Qué podríamos intentar a continuación?		

Fecha:		
¿Qué hicimos?		
¿Qué tan interesado estaba mi hijo?	Para nada Algo Muy	Para nada Algo Muy
¿Qué fue lo más interesante para mi hijo?		
¿Cómo mostró interés mi hijo?		
¿Podemos aprovechar esta experiencia?	No Tal vez Sí	No Tal vez Sí
¿Qué podríamos intentar a continuación?		

Fecha:		
¿Qué hicimos?		
¿Qué tan interesado estaba mi hijo?	Para nada Algo Muy	Para nada Algo Muy
¿Qué fue lo más interesante para mi hijo?		
¿Cómo mostró interés mi hijo?		
¿Podemos aprovechar esta experiencia?	No Tal vez Sí	No Tal vez Sí
¿Qué podríamos intentar a continuación?		

Fecha:		
¿Qué hicimos?		
¿Qué tan interesado estaba mi hijo?	Para nada Algo Muy	Para nada Algo Muy
¿Qué fue lo más interesante para mi hijo?		
¿Cómo mostró interés mi hijo?		
¿Podemos aprovechar esta experiencia?	No Tal vez Sí	No Tal vez Sí
¿Qué podríamos intentar a continuación?		

NOTAS:

Bibliografía

- ¹ Instituto Nacional de Salud Mental. (2024, febrero). *Trastorno del espectro autista*. <https://www.nimh.nih.gov/health/topics/autism-spectrum-disorders-asd>
- ² El autismo habla. (2024). *Síntomas del autismo*. <https://www.autismspeaks.org/autism-symptoms>
- ³ *Criterios de Diagnóstico del Subcomité IACC - Grupo de Planificación DSM-5 | IACC*. (s.f.). [iacc.hhs.gov. https://iacc.hhs.gov/about-iacc/subcommittees/resources/dsm5-diagnostic-criteria.shtml#table2](https://iacc.hhs.gov/about-iacc/subcommittees/resources/dsm5-diagnostic-criteria.shtml#table2)
- ⁴ CDC. (2024, 22 de febrero). *Datos y estadísticas sobre el trastorno del espectro autista*. Trastorno del espectro autista (TEA). https://www.cdc.gov/autism/data-research/?CDC_AAref_Val=https://www.cdc.gov/ncbddd/autism/data.html
- ⁵ CDC. (14 de mayo de 2024). *Acerca del trastorno del espectro autista*. Trastorno del espectro autista (TEA). https://www.cdc.gov/autism/about/?CDC_AAref_Val=https://www.cdc.gov/ncbddd/autism/facts.html
- ⁶ *ibidem*
- ⁷ Mancina Smith, C. (2020). Clave de identificación temprana para niños con autismo. *Sistema de Salud de la Universidad de Kansas*. <https://www.kansashealthsystem.com/news-room/blog/2020/02/early-identification-kids-autism-key>
- ⁸ El autismo habla. (2019). *Conozca los signos del autismo | El autismo habla*. El autismo habla. <https://www.autismspeaks.org/signs-autism>
- ⁹ Al-Beltagi, M. (2021). Comorbilidades médicas del autismo. *Revista Mundial de Pediatría Clínica*, 10(3), 15-28. <https://doi.org/10.5409/wjcp.v10.i3.15>
- ¹⁰ CDC. (2024, 5 de marzo). *Tratamiento e intervención para el trastorno del espectro autista*. Trastorno del espectro autista (TEA). https://www.cdc.gov/autism/treatment/?CDC_AAref_Val=https://www.cdc.gov/ncbddd/autism/treatment.html
- ¹¹ Howlin, P. (2010). Evaluación de tratamientos psicológicos para niños con trastornos del espectro autista. *Avances en el tratamiento psiquiátrico*, 16(2), 133-140. <https://doi.org/10.1192/apt.bp.109.006684>
- ¹² Vivanti, G., Prior, M., Williams, K., & Dissanayake, C. (2014). Predictores de resultados en la intervención temprana del autismo: ¿Por qué no sabemos más? *Fronteras en Pediatría*, 2(58). <https://doi.org/10.3389/fped.2014.00058>
- ¹³ Maksimović, S., Marisavljević, M., Stanojević, N., Ćirović, M., Punišić, S., Adamović, T., Đorđević, J., Krgović, I., & Subotić, M. (2023). Importancia de la intervención temprana en la reducción de los síntomas autistas y los déficits del habla y el lenguaje en niños con trastorno del espectro autista. *Niños*, 10(1), 122. <https://doi.org/10.3390/children10010122>
- ¹⁴ *Intervención temprana para el autismo | NICHD - Instituto Nacional de Salud Infantil y Desarrollo Humano Eunice Kennedy Shriver*. (2021, 19 de abril). <https://www.nichd.nih.gov/health/topics/autism/conditioninfo/treatments/early-intervention#:~:text=With%20early%20intervention%2C%20some%20children>
- ¹⁵ CDC. (2024, 5 de marzo). *Tratamiento e intervención para el trastorno del espectro autista*. Trastorno del espectro autista (TEA). <https://www.cdc.gov/autism/treatment/index.html>

- ¹⁶ El autismo habla. (2021). *Análisis de Comportamiento Aplicado (ABA)*. <https://www.autismspeaks.org/applied-behavior-analysis>
- ¹⁷ McClendon, S., Hoover, M.S., M., Corbet, Ph.D., S., & Lin, Ph.D., W.-C. (2019). Servicios de análisis de comportamiento aplicado en Kansas [Revisión de *los servicios de análisis de comportamiento aplicado en Kansas*]. En Instituto de Salud de Kansas (pp. 7-12). Instituto de Salud de Kansas. https://www.khi.org/wp-content/uploads/2019/03/final_aba_report.pdf
- ¹⁸ *Terapia ocupacional para el autismo*. (2017, 31 de enero). Instituto Nacional de Salud Infantil y Desarrollo Humano Eunice Kennedy Shriver. <https://www.nichd.nih.gov/health/topics/autism/conditioninfo/treatments/occupational-therapy>
- ¹⁹ *Fisioterapia para el autismo*. (2017, 31 de enero). Instituto Nacional de Salud Infantil y Desarrollo Humano Eunice Kennedy Shriver. <https://www.nichd.nih.gov/health/topics/autism/conditioninfo/treatments/physical-therapy>
- ²⁰ *Terapia del habla y el lenguaje para el autismo*. (2017, 31 de enero). Instituto Nacional de Salud Infantil y Desarrollo Humano Eunice Kennedy Shriver. <https://www.nichd.nih.gov/health/topics/autism/conditioninfo/treatments/speech-language>
- ²¹ Patton, S. R., Odar Stough, C., Pan, T. Y., Holcomb, L. O., & Dreyer Gillette, M. L. (2020). Asociaciones entre la gravedad de los síntomas del autismo y los comportamientos a la hora de comer en niños pequeños que se presentan con un alimento desconocido. *Investigación en Discapacidades del Desarrollo*, 103, 103676. <https://doi.org/10.1016/j.ridd.2020.103676>
- ²² Como, D. H., Stein Duker, L. I., Polido, J. C., & Cermak, S. A. (2020). Salud bucal y trastornos del espectro autista: una colaboración única entre la odontología y la terapia ocupacional. *Revista Internacional de Investigación Ambiental y Salud Pública*, 18(1), 135. <https://doi.org/10.3390/ijerph18010135>
- ²³ Smith-Young, J., Chafe, R., & Audas, R. (2020). "Manejando la espera": Experiencias de los padres en el acceso a servicios de diagnóstico y tratamiento para niños y adolescentes diagnosticados con trastorno del espectro autista. *Perspectivas de los Servicios de Salud*, 13(1). <https://doi.org/10.1177/1178632920902141>

RAINBOWS
fortaleciendo a niños y familias